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Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas

PREVINA-SE CONTRA 
A DENGUE

Perder para um mosquito é o fim da picada!
Limpe as calhas de sua residência e não deixe água 
parada em vasilhas, pneus e objetos jogados no lixo.

Permuta e aquisição de terrenos 
ampliam Parque de Exposições

Festa do Rodeio realizada em setembro de 2019 no parque já ampliado.
O plenário da Câmara Municipal 

de Carmópolis de Minas aprovou, 
por unanimidade, dois projetos de 
lei do Poder Executivo autorizando a 
Prefeitura a promover uma permuta 
de terreno e uma aquisição de lote, 
por meio dos quais será possível 
aumentar a área do Parque de 
Exposições José Paolinelli em 1.525 

metros quadrados. Para os vereadores, 
o desenvolvimento da cidade e o 
aumento da população realmente 
passaram a exigir a ampliação da 
área do parque, proporcionando 
mais segurança e conforto ao grande 
público que lá comparece durante as 
festas populares. 
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Provedor revela situação financeira 
preocupante da Santa Casa

Em pronunciamento na Câmara, José Saulo 
Vasconcelos revelou que o hospital ainda não havia 
feito o pagamento de parcelas do décimo-terceiro 
salário dos funcionários e se encontra há três anos 
sem pagar a conta de energia elétrica.
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João Bosco Ribeiro

A nova lei define as atribuições do município no planejamento, 
desenvolvimento e fomento ao setor turístico e disciplina a prestação de serviços 
turísticos.
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Carmópolis estabelece Política 
Municipal de Turismo

A tradicional Festa do Congado, que ocorre 
anualmente em Carmópolis de Minas, foi motivo de 
aplausos por parte de vereadores, que, entretanto, 
criticaram a realização da festa nas mesmas datas do 
Rodeio, diminuindo a participação do público.
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Congado merece mais 
atenção do poder público

Requerimentos e moções
O trabalho de cada vereador 

em favor da coletividade
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Carmopolitano 
alerta sobre 

riscos de 
privatização dos 

Correios
Para o senhor 

Edson Rodrigues de 
Oliveira, Carmópolis 
poderá ficar sem a sua 
agência postal.
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APAE inaugura 
quadra 

poliesportiva
Obra levou o nome 

da ex-aluna Tatiane 
Gisele dos Santos.
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Alunos de 
creche recebem 

uniformes 
gratuitos
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Mata-burro 
desalinhado gera 
problemas para 
escoamento da 

produção 
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 “Mérito Empresarial” premiou firmas que atuam no município.
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Presidente parabeniza a ASCINCAR
 e empresários carmopolitanos
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João Bosco Ribeiro João Bosco Ribeiro

Manifestando-se durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, realizada no dia 16 
de setembro de 2019, o vereador Marcelo 
de Freitas dos Reis (DEM) - foto acima 
-  congratulou-se com a administração 
municipal, pela entrega de uniformes a 
cada um dos alunos da Creche Dona Lea, 
em cerimônia da qual participaram quase 
todos os vereadores. 

Acrescentou o vereador que o 
conteúdo do kit o surpreendeu, constando 
de agasalho, três camisetas, calças, 
tênis e mochila, num investimento total 
de R$ 70 mil em recursos próprios 
da municipalidade e que despertou 
satisfação e alegria nos rostos dos pais 
que compareceram ao evento. Para 
Marcelo, a questão dos uniformes 
deveria ser olhada com mais atenção em 
todas as escolas municipais, pois seu uso 
por todos os alunos gera, além do bom 
visual, o sentido de organização, o que é 
importante no setor educacional. 

Sobre o mesmo assunto o 
tesoureiro da Mesa Diretora da Câmara, 
vereador Célio Roberto Azevedo (PSD), 
também parabenizou a administração 
municipal pela iniciativa, considerada 
por ele como uma importante conquista 
das crianças. 

O líder do governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas (DEM) destacou 
o bom trabalho realizado na creche 
pela Secretaria Municipal da Educação. 
Ressaltou que todas as crianças nessa 

idade merecem receber o uniforme. 
Parabenizou o Poder Executivo pelo 
empenho, carinho e atenção com que 
vem tratando os alunos da creche.

Dirceu da Silva (PSD) também 
parabenizou a administração municipal 
pela entrega dos uniformes, o que 
proporcionou muita alegria entre 
estudantes e seus familiares. Para ele, 
o uniforme é um incentivo à criança, 
especialmente por ter se tratado do 
conjunto completo, incluindo jaqueta e 
calçado e argumentou que, num momento 
de crise em todo o país, a distribuição 
de uniformes é uma boa iniciativa para 
o município, pois em outras cidades 
existem crianças que não têm transporte 
escolar e nem mesmo onde estudar, o que, 
felizmente, não ocorre em Carmópolis.    

Onaldo José dos Santos (PSDB 
aprovou a iniciativa do governo 
municipal, esperando que a distribuição 
de uniformes possa chegar a outras 
escolas municipais. No mesmo sentido 
João Francisco Vieira (PSD) aplaudiu a 
iniciativa, manifestando sua esperança 
de que outras escolas também serão 
contempladas.  

Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) destacou a atuação da 
secretária da Educação, Rosa Maria 
Teixeira, na condução do projeto 
que redundou na distribuição dos 
uniformes, o que dá identificação aos 
alunos, personalizando a escola na qual 
estudam.

O vereador Geraldo 
Lucas (DEM) – líder do 
governo no plenário da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas 
(foto acima), registrou, 
durante a sessão ordinária 
do Legislativo realizada 
no dia 23 de setembro de 
2019, a inauguração de 
uma quadra poliesportiva 
na Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(APAE), ocorrida no dia 19 
de setembro, com presença 
do deputado estadual 
Cássio Soares (PSD) e do 
prefeito Geraldo Antônio 
da Silva (PSD). 

Informou o líder que 
a quadra levou o nome da 
ex-aluna Tatiane Gisele 
dos Santos, já falecida, 
filha do senhor Vandeli 
Machado Santos e da 
senhora Maria do Socorro 

dos Santos. Ele também 
parabenizou o presidente 
da APAE, senhor Daniel 
Rogério de Lima, a 
diretora dona Leila e toda 
diretoria da instituição, 
que sempre se mostra 
empenhada, mantendo a 
Associação sempre apta 
a celebrar convênios e 
receber novas obras. Ele 
agradeceu especialmente 
ao deputado Cássio Soares, 
grande apoiador da causa 
apaeana, por intermédio 
do qual a Associação de 
Carmópolis já conseguiu 
boas realizações, entre elas 
a aquisição de um veículo 
Doblô adaptado para 
cadeirante, computador 
pedagógico, que auxilia na 
alfabetização dos alunos 
e agora a construção da 
quadra, atendendo a um 
pedido seu. 

Man i f e s t ando- se 
sobre o tema, o vereador 
Sérgio Damião Morais 
(PSDB) disse ter se 
sentido muito satisfeito 
com a inauguração, como 
também com a merecida 
homenagem à ex-aluna 
Tatiane.  

Onaldo José dos 
Santos (PSDB) aplaudiu 
o Poder Executivo por 
mais uma obra de grande 
utilidade social, que muito 
ajudará os alunos da 
APAE. 

Gilberto Arnaldo de 
Freitas - Betinho (PSD) 
destacou a importância 
da inauguração, 
aplaudindo todos aqueles 
que trabalharam para a 
concretização da obra, 
especialmente o deputado 
Cássio Soares e o vereador 
Geraldo Lucas.

APAE inaugura 
quadra poliesportiva

Alunos de creche recebem 
uniformes gratuitos 

Aprovado por 
unanimidade pelo plenário 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
projeto de lei do Poder 
Executivo alterou o valor 
da contribuição destinada 
a Independente Futebol 
Clube, passando de R$ 
15 mil para R$ 35 mil. O 
mesmo projeto autorizou o 
município a doar à Escola 
Estadual Lígia Beatriz 
Amaral, um toldo de 40 
metros quadrados, a ser 
adquirido com recursos 
do orçamento geral 
do corrente exercício, 
mediante termo a ser 
assinado entre as partes.

Justificando a 
iniciativa, o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva 
(PSD) informou que 
os quinze mil reais da 
contribuição anterior já 
foram repassados ao clube 
e os vinte mil atuais serão 
repassados ainda neste 
ano, mediante aditivo, 
para fins de melhoria no 
sistema de iluminação do 
Estádio “José Paolinelli”.

O prefeito afirmou 
que, sendo uma de suas 
prioridades o incentivo 
à pratica esportiva, 
especialmente no meio 
infanto-juvenil, o 
reforço na iluminação irá 

beneficiar essa clientela, 
vez que o Independente 
desenvolve um importante 
trabalho nas categorias 
de base, muitas vezes em 
horário noturno, tendo em 
vista que os responsáveis 
são trabalhadores que não 
dispõem de tempo durante 
o dia.

Em relação à 
doação de um toldo de 
40 metros quadrados para 
a Escola Estadual Lígia 
Beatriz Amaral, disse o 
prefeito se tratar de um 
pedido da direção daquele 
educandário, visando 
oferecer maior conforto 
aos alunos.

Lei aumenta contribuição a time de 
futebol e faz doação de toldo a escola

Clube Recreativo receberá 
verba para carnaval 2020
Aprovado pela Câmara Municipal 

de Carmópolis de Minas por 9 votos a 
1, um projeto de lei do Poder Executivo 
autorizou a concessão de subvenção social 
para o Clube Recreativo Carmopolitano, 
no valor de R$ 35.000,00. Os recursos 
serão repassados à instituição por meio de 
dotação própria do orçamento vigente.

De acordo com justificativa 
apresentada pelo prefeito Geraldo Antônio 
da Silva (PSD), a iniciativa tem a finalidade 
de celebração de parceria para a realização 
do Carnaval de 2020. O município de 
Carmópolis de Minas foi contemplado 
com uma grande quantidade de fantasias, 
alegorias e adereços da Escola de Samba 
Beija-flor de Nilópolis (RJ), sendo 

que essas se encontram guardadas nas 
dependências daquele clube e necessitam 
de profissionais da própria escola, que 
virão do Rio de Janeiro, para auxiliar na 
montagem e ensaios de foliões e bateria, 
para que a cidade possa ter um grande 
evento de Momo no próximo ano. 

O valor proposto é o que o Clube 
Recreativo Carmopolitano precisa para 
garantir o aproveitamento de todas as 
fantasias, alegorias e adereços, bem como 
outros importantes itens que fizeram parte 
dos luxuosos desfiles da Beija-Flor no 
Carnaval carioca. 

Votou contra o projeto o líder do 
bloco do PSDB no plenário, vereador 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara.
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O plenário da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas aprovou, por 
unanimidade, dois projetos de lei do Poder 
Executivo, autorizando a Prefeitura a 
promover uma permuta de terreno e uma 
aquisição de lote, por meio dos quais será 
possível aumentar a área do Parque de 
Exposições José Paolinelli em 1.525 metros 
quadrados. 

De acordo com os termos do projeto 
de permuta, o terreno urbano da Prefeitura, 
localizado na Rua São Genaro, Bairro 
Bela Vista, com 2.103 metros quadrados, 
avaliado em R$ 600.000,00, foi trocado 
por outro terreno urbano de 1.235 metros 
quadrados, com uma edificação (galpão) de 
aproximadamente 1.200 metros quadrados, 
localizado na Rua Padre Francisco nº 
1.325, Bairro Santo Antônio, avaliado em 
R$ 700.000,00. O município ficou também 
autorizado a pagar a diferença verificada na 
avaliação, no valor de R$ 100.000,00.

Justificando a transação, o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD) informou 
aos vereadores que o imóvel a ser recebido 
pela Prefeitura faz divisa com o Parque de 
Exposições “José Paolinelli” e a ele será 
agregado, o que será muito importante 
para a ampliação do espaço existente, 
proporcionando o aumento da capacidade de 
público, maior comodidade e segurança para 
os cidadãos.

Também com o intuito de expandir a 
área do parque, o Poder Executivo apresentou 
mais um projeto de lei ao Legislativo, desta 
vez solicitando autorização para adquirir, 
por meio de desapropriação administrativa 
ou judicial, um lote de 290 metros quadrados 
localizado na Rua C, hoje denominada Rua 
21 de Abril, no Bairro Santo Antônio, no 
valor de R$ 60.000,00, conforme laudo 
expedido pela Comissão Municipal de 
Avaliação. A matéria também foi aprovada 
por unanimidade. 

Durante a discussão da matéria, o vice-

presidente da Câmara, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM), discorreu sobre 
a história do Parque de Exposições José 
Paolinelli, lembrando que quando o terreno 
foi doado, estabeleceu-se uma cláusula na 
escritura, pela qual, caso o local deixasse 
de funcionar como Parque de Exposições, o 
imóvel seria devolvido à família Paolinelli. 

Marcelo manifestou sua preocupação, 
tendo em vista que o espaço do parque vem 
ficando cada vez menor, devido ao grande 
número de pessoas que tem participado do 
tradicional rodeio, destacando ser muito 
importante a aquisição de imóveis para 
ampliar a sua área. Marcelo disse, ainda, que 
esteve no local com o prefeito, recebendo 
dele as explicações sobre o projeto, que 
avaliou como muito bom. O vice-presidente 
falou também da contribuição do ex-prefeito 
Silas Faleiro na ampliação do parque, uma 
vez que o imóvel a ser utilizado para realizar 
a permuta foi adquirido por ele.

Também o vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) afirmou que a permuta é 
viável, por se tratar de um terreno plano, de 
fácil acesso, esperando que sejam compradas 
outras áreas para ampliar aquele espaço de 
eventos populares. 

O líder do governo no plenário, 
vereador Geraldo Lucas (DEM) argumentou 
que a ampliação trará maior comodidade 
para o público e que o prefeito pretende dar 
continuidade à ampliação do espaço, com a 
desapropriação de um lote. 

Dirceu da Silva (PSD) reforçou as 
palavras de Marcelo, afirmando que como 
o local só pode funcionar como Parque de 
Exposições, o município não pode perder 
o imóvel, e que, se possível, deveria tentar 
adquirir todo quarteirão. 

Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) disse que já tinha a visão de que o 
terreno do Parque de Exposições era pequeno 
e ressaltou que sua ampliação será de grande 
valia para toda a sociedade carmopolitana. 

O vereador Célio Roberto Azevedo 
(PSD) - foto acima - , tesoureiro da 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, pediu ao líder do 
governo no plenário, vereador Geraldo 
Lucas (DEM), durante a sessão ordinária 
do Poder Legislativo, realizada no dia 09 
de setembro de 2019, para que verificasse, 
junto ao Poder Executivo, a possibilidade 
de resolver o problema de transporte 
particular na área da saúde.

De acordo com o parlamentar, 
há uma grande demanda na cidade 
oriunda de pessoas de baixa renda, pois 
como voluntário ele é testemunha disso. 
Argumentou que, quando o paciente 
chega à Secretaria de Saúde e o município 
não consegue fornecer o transporte a ele, 
a família acaba gastando parte do próprio 
salário para conseguir arcar com os custos 
do deslocamento.

Célio ponderou que muitas vezes o 
paciente possui carro na garagem e tem 
condições de cobrir tais despesas, mas 
em outros casos isso não é possível, pois 
se trata de pessoas de baixa renda e até 
mesmo de desempregados. O vereador 
afirmou que é necessário unir forças para 
enfrentar as dificuldades, verificando se 
essas pessoas realmente necessitam de 
apoio, pois algumas delas não dispõem 
de recursos nem mesmo para fazer um 
lanche ou almoçar na cidade para a qual 
se deslocam para tratar da saúde. 

José Munir Machado (PSDB) 
endossou as palavras de Célio, lembrando 
que o assunto foi muito discutido na 
legislatura anterior, pois essas carências 
são reais e atingem diretamente os 
pacientes mais pobres, que além do 
exame se veem obrigados a pagar também 
o transporte.

Permuta e aquisição de terrenos 
ampliam Parque de Exposições

Vereador pede ao Poder Público 
parceria para pagar transporte 

particular de pacientes

João Bosco Ribeiro

Plenário elogia empresa contratada 
para realizar a Festa do Rodeio

João Bosco Ribeiro

De autoria do vice-presidente da 
Câmara, vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), foi aprovado pelo Poder 
Legislativo, projeto de lei que declara de 
utilidade pública municipal a Associação 
dos Produtores de Hortifrutigranjeiros de 
Carmópolis de Minas. 

De acordo com o propositor, 
recebendo esse título, a Associação terá 
condições legais de receber subvenções 
do município para manutenção de suas 

atividades e ainda recursos do governo do 
Estado, se for o caso. 

A associação de produtores de 
hortifrutigranjeiros (APHOCAM) é uma 
instituição sem fins lucrativos e dentre os 
seus objetivos estatutários está a agregação 
de esforços para atender aos interesses 
de seus associados. Informou, também, 
que no Centro de Distribuição está sendo 
construído o seu galpão próprio para 
atender os produtores. 

Associação de hortifrutigranjeiros 
recebe título de utilidade pública 

O vereador Sérgio Damião 
Morais (PSDB) -foto- parabenizou a 
administração municipal pelo processo 
licitatório que culminou na contratação 
de uma grande empresa de eventos 
populares, para a realização da Festa do 
Rodeio de 2019, o que, para ele, deverá 
assegurar a qualidade e a segurança do 
evento. 

Falando durante a sessão ordinária 
realizada no dia 2 de setembro de 
2019, ele relatou a existência de bons 
organizadores de festas e artistas de 
nossa música, como sertanejos, bandas 
de rock e outras mais de ótimo nível, que 
merecem mais oportunidades, ou seja, 

pode-se organizar uma festa somente 
com artistas carmopolitanos. 

O vereador Dirceu da Silva (PSD) 
também congratulou-se com a Prefeitura 
pela realização do processo licitatório 
que redundou na contratação de uma 
respeitada empresa de eventos para a 
realização do evento. 

Também o líder do governo no 
plenário, vereador Geraldo Lucas (DEM) 
aplaudiu o empresário contratado, pelo 
que vem realizando em função da Festa do 
Rodeio de Carmópolis, proporcionando 
uma nova infraestrutura, que dará bem 
mais comodidade ao público que estará 
presente no parque.
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REQUERIMENTO Nº 90/2019 
- Apresento o presente requerimento, 
solicitando que seja deliberado pelo 
plenário da Casa, a presente   “MOÇÃO DE 
PESAR”, pelo falecimento do saudoso SR. 
JOSÉ ALEXANDRE FILHO”, conhecido 
popularmente, como “DECO”, ocorrido em 
03/09/2019, aos 77 anos de idade. 

Sr. Deco, como era carinhosamente 
conhecido por todos, nasceu em 19/03/1942. 
Filho de José Alexandre Costa e Olinda 
Cândida de Jesus, caçula de 08 irmãos. Era 
natural de Piracema e viveu sua infância na 
Comunidade dos Dornelas. Com 10 anos 
mudou-se para Carmópolis com sua mãe 
e 05 irmãos. Na época perdeu o pai e dois 
irmãos. Trabalhou como lavrador no plantio 
de arroz, milho e feijão. 

Era amante do Congado e da Folia 
de Reis, tendo sido Capitão do terno de 
Catupé e Folião de Reis de Nossa Senhora 
do Carmo. 

Era um homem justo, muito católico 
e participativo das festividades religiosas. 
Deixou para os seus familiares e amigos 
um legado de lealdade, honestidade e 
principalmente humildade. Ele sempre 
ensinou aos seus, que ajudar o próximo 

Falando durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 16 de setembro de 2019, o 
presidente do Legislativo, vereador Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD), expressou 
seus sentimentos à família da senhora Cleia 
Ferreira Lelis Santiago (foto), falecida 
naquele dia, aos 74 anos. Assinada por 
todos os vereadores, também foi aprovada 
uma moção de pesar pela perda. 

O presidente ressaltou que a senhora 
Cleia era mãe de Maria do Carmo Santiago, 
servidora da Câmara. Em nome de todos 
os vereadores, ele lamentou a perda de 
uma cidadã que viveu em favor de uma 
comunidade mais fraterna. Antônio Pinto 
solidarizou-se com os membros da família, 
pedindo a Deus que desse a eles o consolo 
e a esperança.

Célio Roberto Azevedo (PSD) 
também externou seus sentimentos de 
pesar à família, o mesmo ocorrendo com 
o vereador Dirceu da Silva (PSD), que 
manifestou seu pesar, pedindo a Deus que 
dê o conforto à família.

Onaldo José dos Santos (PSDB) 
externou sua tristeza pelo falecimento da 
senhora Cleia, enviando um abraço de 
conforto aos familiares, especialmente à 
Maria do Carmo e seus irmãos. Gilberto 
Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD), 
secretário da Mesa Diretora, manifestou 
seu pesar, lembrando que se tratava de uma 
pessoa humilde e de muito bom coração, a 
quem teve a oportunidade de conhecer.  

Marcelo de Freitas dos Reis (DEM), 
vice-presidente do Legislativo, também 
deixou registrada sua tristeza pela perda 
da senhora Cleia e solicitou ao presidente 

REQUERIMENTOS 
INDIVIDUAIS

João Francisco Vieira (PSD)
Povoado das Cabeceiras - Que 

sejam instalados dois mata-burros no 
Povoado das Cabeceiras, um na divisa 
do senhor Antonino com o senhor José 
Romualdo e outro na divisa do senhor José 
Romualdo com a senhora Rute. 

Povoado da Formiga - Que 
seja vista a possibilidade de realizar a 
desobstrução da cava que liga a Capela de 
São Geraldo, no Povoado da Formiga, à 
comunidade da Prainha. Que seja efetuado 
o patrolamento da estrada do Distrito do 
Bom Jardim das Pedras.

Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD)

Sinal de TV - Atendendo a 
reivindicação de munícipes, que 
seja providenciada a manutenção ou 
substituição do repetidor de sinal da TV 
INTEGRAÇÃO na torre, uma vez que 
estamos sem sinal e a população mais 
carente não tem condições de adquirir 
antenas parabólicas e outras, que custam 
caro. Tivemos o sinal da torre em nossa 
cidade que está desativado, necessitando 

apenas de manutenção, segundo 
informações recebidas. 

Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara (PSDB)
Povoado da Gerais - Que seja 

providenciado o alinhamento/afastamento 
de um mata-burro localizado na estrada 
principal na entrada do Povoado da 
Gerais, bem como a colocação de uma 
porteira para passagem de cavaleiros, 
atendendo reivindicação de moradores e 
usuários,  que relataram que o mata-burro 
se encontra desalinhado. A reivindicação 
da porteira se deve ao fato da estrada 
ser embecada e os cavaleiros não têm 
passagem no local.  

Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM)

Aquisição de ambulância - Que 
seja solicitado ao Poder Executivo que 
estude a possibilidade do município 
adquirir uma ambulância para auxiliar 
nos atendimentos do setor de saúde, uma 
vez que a demanda na área de saúde é 
muito grande e as ambulâncias existentes 
não estão conseguindo suprir todas as 
necessidades da população.

Além da boa presença 
de público e da qualidade 
dos shows, o ambiente de 
paz e harmonia da 48.ª Festa 
de Rodeio de Carmópolis de 
Minas, que aconteceu entre 
os dias 19 e 22 de setembro 
no Parque de Exposições 
José Paolinelli chamou a 
atenção dos vereadores. 
O assunto foi abordado 
durante a sessão ordinária da 
Câmara Municipal realizada 
no dia 23 de setembro.

Para o vice-
presidente do Legislativo, 
vereador Marcelo de Freitas 
dos Reis (DEM), sempre 
que há festas, especialmente 
a Festa de Rodeio, chegam 
até os vereadores muitas 
reclamações, mas que 
o evento deste ano foi 
uma surpresa, pois ao 
contrário de reclamações só 
chegaram até ele elogios. 
Por isso parabenizava a 
administração municipal, 
responsável pela grande 
promoção. Para ele foi uma 
festa muito bem organizada, 
onde crianças, adultos e até 
o pessoal da terceira idade 
puderam participar. Marcelo 
destacou, também, o novo 
e funcional formato da 
arena e do parque. Marcelo 
também fez questão de 
ressaltar a contribuição 
da Câmara em favor das 
melhorias acrescentadas ao 
parque de exposições, no 
momento em que aprovou, 
por unanimidade, os 
projetos que autorizaram o 
Poder Executivo a permutar 
um imóvel e a adquirir lotes 
anexos, proporcionando o 
aumento da área do parque.

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) 
também parabenizou os 
organizadores da festa, com 
destaque para o trabalho 
realizado pelo empresário 
carmopolitano Mauro Silva. 

Do mesmo modo 
o vereador José Munir 
Machado (PSDB) elogiou o 
evento, com destaque para 
a segurança e o aumento da 
área do parque, iniciativa 
da Prefeitura que contou 
com o apoio de todos os 
vereadores. 

O líder do governo 
no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM) 
cumprimentou o prefeito 
Geraldo Antônio da Silva 
(PSD); o empresário 
Mauro Silva; o secretário 
de Cultura Ledson Rodrigo 
Veloso; demais secretários 
e funcionários públicos 
que estiveram envolvidos 
na realização da mais 
tradicional e mais aguardada 
festa de Carmópolis. Disse 
que foram feitas muitas 
melhorias no parque, 
incluindo o aumento da 
área em cerca de 1.500 
metros quadrados, e que 
no próximo ano ocorrerão 
outros avanços. 

Sérgio Damião 
Morais (PSDB) disse que 
se tratou de uma festa 
diferente de todas as que já 
foram realizadas, pela nova 
estrutura montada para o 
rodeio e pelo muito que 
ainda poderá ser feito nos 
próximos anos. 

O vereador Onaldo 
José dos Santos (PSDB) 
destacou a beleza da festa e 

a nova estrutura do parque, 
com boas perspectivas 
de melhorias para os 
próximos anos. Ele também 
grifou a participação dos 
vereadores, que sempre se 
mostram prontos a aprovar 
os projetos da Prefeitura 
relativos ao evento. 

João Francisco 
Vieira (PSD) agradeceu ao 
prefeito e aos organizadores 
do evento, destacando o 
ambiente de segurança e 
tranquilidade que perdurou 
entre os frequentadores. 

Gilberto Arnaldo 
de Freitas - Betinho 
(PSD) dirigiu seus 
agradecimentos aos 
o r g a n i z a d o r e s , 
patrocinadores, prefeito, 
aos carmopolitanos e 
visitantes que prestigiaram 
a iniciativa, destacando o 
clima de paz que reinou 
durante os festejos.

Dirceu da Silva 
(PSD) destacou o bom 
trabalho realizado pelo 
empresário Mauro Silva, 
um profissional que ele já 
havia indicado ao prefeito 
para assumir a produção 
do Rodeio. Lembrou ter 
sido Mauro o primeiro 
empresário a oferecer 
dois dias de portões 
abertos ao público, dando 
oportunidade a todos de 
assistirem a bons shows. 
O vereador também citou 
a harmonia e a união que 
imperam na Câmara, que 
têm proporcionado um 
trabalho conjunto em 
favor do bem coletivo, 
sem distinção de nomes ou 
partidos.

Festa do Rodeio ganha
melhorias e aplausos da Câmara

Moção de pesar

é essencial e que eles devem levar isso 
consigo por toda vida. 

Sr. Deco não se casou e não teve 
filhos, mas nos sobrinhos ele encontrou seus 
filhos e lhes deixou uma herança de bons 
princípios. 

Sala de sessões, 06 de setembro de 
2019.

Ver. Antônio Pinto de Vasconcelos 
-  Presidente da Mesa Diretora

Presidência do Legislativo expressa
 sentimentos por morte de cidadã

que elaborasse uma moção de pesar a ser 
encaminhada à família, assinada pelos onze 
vereadores. 

Aprovada por unanimidade, a moção 
diz, textualmente: “Através desta Moção, 
expressamos votos de mais profundo pesar 
pelo falecimento da Saudosa dona Cleia. 
Que Deus, com sua imensa sabedoria e mi-
sericórdia, possa confortar seus familiares 
e amigos nesse momento de dor e saudades. 
Ela deixou para seus familiares e amigos 
um exemplo de mãe, de avó e soube honrar 
a sua grande missão. Essa Casa Legislati-
va presta essa singela homenagem póstuma 
a esta família a quem temos muito apreço, 
apresentado nossos sentimentos de pesar, 
nos solidarizando nesta hora de dor. Sala 
de sessões, 18 de setembro de 2019.”
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Foi aprovado por unanimidade, 
pela Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, projeto de lei do Poder 
Executivo que dispõe sobre a Política 
Municipal de Turismo. A nova lei 
define as atribuições do Município no 
planejamento, desenvolvimento e fomento 
ao setor turístico e disciplina a prestação de 
serviços turísticos. Considera-se turismo 
as atividades realizadas por pessoas ou 
grupos de pessoas físicas durante viagens 
e estadas em lugares diferentes do seu 
entorno habitual, com finalidade de lazer, 
negócios e outras.

Caberá à Secretaria Municipal de 
Esportes, Lazer, Turismo, implementar a 
Política Municipal de Turismo, planejar, 
fomentar, coordenar e fiscalizar a 
atividade turística, bem como promover 
e divulgar institucionalmente o turismo 
em âmbito municipal, regional, nacional e 
internacional.

A Política Municipal de Turismo 
segue as diretrizes, metas e programas 
definidos pela Lei Geral do Turismo, 
pelo Conselho Nacional de Turismo e seu 
Plano Nacional, bem como pelo Conselho 
Estadual de Turismo de Minas Gerais e 
sua política estadual. A Política Municipal 
de Turismo obedecerá aos princípios 
constitucionais da livre iniciativa, da 
descentralização e do desenvolvimento 
econômico e social justo e sustentável.

Dentre outros, a Política Municipal 
de Turismo de Carmópolis tem por 
objetivos democratizar o acesso da 
população local e dos visitantes aos pontos 
turísticos do Município, envolvendo as 
instâncias públicas, privadas e a sociedade 
civil organizada, contribuindo para a 
elevação do bem-estar geral; promover 

Carmópolis estabelece Política Municipal de Turismo

a inclusão social pelo crescimento da 
oferta de trabalho e melhor distribuição 
de renda, reduzindo as disparidades 
sociais; apoiar o desenvolvimento do 
produto turístico, por meio da mobilização 
e sensibilização da comunidade; buscar 
ampliar o fluxo turístico, a permanência e 
o gasto médio dos visitantes no Município; 
estimular a criação e a consolidação de 
produtos turísticos como destino indutor, 
com vistas a atrair turistas regionais, 
nacionais e internacionais, buscando 
beneficiar o Município, especialmente, 
no desenvolvimento econômico e 
social; promover a integração do setor 
privado como agente complementar 
de financiamento de infraestrutura 
e serviços públicos necessários ao 
desenvolvimento turístico, estimulando 
novos empreendimentos e negócios 
para o turismo; promover a formação, 
o aperfeiçoamento, a qualificação e 
a capacitação continuada de recursos 
humanos para a área do turismo, bem 

como a implantação de políticas que 
viabilizem a colocação profissional no 
mercado de trabalho; apoiar a prática de 
turismo sustentável nas áreas naturais, 
promovendo a atividade como veículo 
de educação e interpretação ambiental 
e incentivando a adoção de condutas e 
práticas de mínimo impacto, compatíveis 
com a conservação do meio ambiente 
natural; preservar a identidade e as 
tradições culturais das comunidades locais 
relacionadas com a atividade turística; 
prevenir e combater as atividades turísticas 
relacionadas aos abusos de natureza 
moral, sexual, religiosa, racial e outras que 
afetem a dignidade humana, respeitando-
se as competências dos diversos órgãos 
governamentais envolvidos.

O Plano Municipal de Turismo 
de Carmópolis de Minas tem duração 
decenal e será elaborado pela Secretaria 
Municipal de Esportes, Lazer e Turismo 
e pelo Conselho Municipal de Turismo 
(COMTUR), com o objetivo de ordenar 

as ações do setor público, orientando o 
esforço do Município e a utilização dos 
recursos públicos para o desenvolvimento 
do turismo, ouvidos os segmentos públicos 
e privados interessados.

Fica instituído o Sistema 
Municipal de Turismo, composto pela 
Secretaria Municipal de Esportes, 
Lazer e Turismo, órgão central do 
sistema, no âmbito de sua atuação, à 
qual caberá a coordenação e a execução 
dos programas de desenvolvimento do 
turismo e o COMTUR, órgão colegiado 
de assessoramento superior, de caráter 
consultivo, deliberativo, de cooperação 
governamental e fiscalizador.

Fica instituído o Fundo Municipal 
de Turismo (Fumtur), de natureza contábil, 
com autonomia administrativa e financeira, 
vinculado à Secretaria Municipal de 
Esportes, Lazer e Turismo, instrumento de 
captação e aplicação de recursos, que tem 
por objetivo o financiamento, o apoio ou a 
participação financeira em planos, projetos, 
ações e empreendimentos reconhecidos 
pela entidade municipal como de interesse 
turístico. 

De acordo com a justificativa do 
prefeito Geraldo Antônio da Silva (PSD), 
integrará as receitas do fundo o ICMS 
Turístico, sendo extremamente necessário 
para a execução das ações e projetos 
previstos no Plano Municipal de Turismo, 
com vistas ao desenvolvimento do turismo 
local, acentuando a gestão e a autonomia 
do COMTUR. 

A matéria tramitou em regime 
de urgência, devido à necessidade de 
encaminhamento da legislação para órgãos 
do Estado, para a garantia da participação 
no ICMS cultural já para o próximo ano.

Agravamento do problema das 
drogas é debatido em plenário

O vice-presidente da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM) abordou mais uma vez, durante a sessão 
ordinária realizada no dia 2 de setembro de 2019, a 
questão das drogas no município, que ele considera como 
de alta preocupação, pois vem se agravando a cada dia, 
ficando cada vez mais fácil para os jovens adquirirem 
esses produtos, inclusive pela internet. 

Ele revelou ter sido procurado por uma pessoa, 
cujo relato o chocou muito, pois a questão das drogas 
em Carmópolis está tomando um caminho sem volta e 
os poderes públicos, como representantes da população, 
precisam tomar providências claras em termos de combate 
a esse mal. 

Marcelo afirmou ter participado de uma reunião 
do Conselho de Segurança Pública (CONSEP), quando 
conversou com o comandante da Polícia Militar do 
município sobre o Programa Educacional de Resistência 
às Drogas (PROERD), que segundo ele desenvolveu um 
trabalho excepcional nas escolas de Carmópolis. Marcelo 
pediu ao comandante que estudasse a possibilidade de 
voltar com o Programa, mas recebeu a informação de 
que a Polícia Militar cortou o programa nas cidades do 
porte de Carmópolis, mas foi colocada a possibilidade 
do CONSEP desenvolver um programa análogo, com o 
município criando uma subvenção para custear as ações.

O vice-presidente pediu aos seus colegas vereadores 
para que trabalhem juntos, no sentido de conseguir 
soluções, entre elas a execução do programa nas escolas, 
pois tem certeza de que isso ajuda muito.

O secretário da Mesa Diretora, vereador Gilberto 
Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD) destacou os argumentos 
apresentados pelo vice-presidente, concordando com 
ele sobre a gravidade da situação referente ao tráfico 
e consumo de drogas, um problema que afeta muitas 
famílias, cujos pais sofrem com o vício desenvolvido 
pelos filhos.

Por unanimidade de votos, a Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas autorizou a Prefeitura a 
abrir crédito adicional especial, no Orçamento Geral 
do Município, na modalidade de subvenção social, 
no valor de R$ 50 mil, a favor da Associação dos 
Produtores de Hortifrutigranjeiros de Carmópolis de 
Minas (APHOCAM). A iniciativa tem como objetivo 
ajudar a concluir o galpão da entidade, no Centro de 
Distribuição localizado no Distrito Industrial Jovelino 
Rabelo.

De acordo com a justificativa do prefeito 
Geraldo Antônio da Silva (PSD), a APHOCAM é uma 
associação de produtores de hortifrutigranjeiros, sem 
fins lucrativos, e dentre os seus objetivos estatutários 
está a agregação de esforços para atender aos interesses 
de seus associados. Informou o alcaide que, no Centro 
de Distribuição da entidade, está sendo construído 
o seu galpão próprio, para atender os produtores, 
principalmente com a instalação de máquina 
selecionadora de tomates, para atender aqueles que 
não dispõem desse equipamento.

O prefeito explicou que os valores a serem 
usados são da própria Secretaria de Desenvolvimento, 
Agricultura e Meio Ambiente, nas dotações de pessoal, 
vez que a Secretaria está sendo ocupada pelo secretário 
municipal de Governo, que não gera custos para a 
pasta, possibilitando, assim, movimentar o orçamento 
sem a necessidade de se buscar os recursos em outras 
secretarias.

E concluiu o chefe do Poder Executivo, 
afirmando que a deliberação positiva ao pleito se 
revestia de grande importância para a economia e 
o desenvolvimento do município, com geração de 
emprego e renda.

Tomaticultura
recebe ajuda para

concluir galpão
O líder do bloco do PSDB na Câmara Municipal 

de Carmópolis de Minas, vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, fez uma reivindicação ao 
prefeito Geraldo Antônio da Silva (PSD) em favor da 
população do povoado Córrego Fundo, para que o chefe 
de governo possa regularizar o fornecimento de água 
potável à população. 

De acordo com Gabriel, o serviço foi interrompido, 
provocando muitos transtornos aos moradores. Revelou 
ter entrado em contato com o Serviço de Saneamento 
Ambiental Municipal (SESAM) para saber o que 
realmente havia ocorrido, mas nem mesmo o órgão do 
governo soube explicar o problema. 

O vereador informou que a falta de água perdurou 
por todo um final de semana. Na segunda-feira o 
sistema voltou a funcionar parcialmente, com liberação 
do fornecimento apenas na parte da manhã, com as 
torneiras voltando a ficar secas à tarde. Constatou, ainda, 
que naquele dia o corte no fornecimento havia voltado a 
ocorrer de maneira total. O líder pediu esclarecimentos 
ao SESAM, pois a população afetada não conhece as 
causas do desabastecimento. 

Antônio Gabriel afirmou que oficiaria formalmente 
o Poder Executivo, por meio de um requerimento 
que seria apresentado na Casa Legislativa, pedindo 
explicações sobre as causas dos cortes, pois todos pagam 
seus impostos e taxas e têm direito ao serviço de maneira 
permanente. 

Córrego Fundo sofre com 
desabastecimento de água
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Por meio de 
requerimento aprovado 
em plenário, o líder da 
bancada do PSDB na 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara 
(foto ao lado), pediu ao 
Poder Executivo Municipal 
que seja providenciado 
o alinhamento e o 
afastamento de um mata-
burro localizado na estrada 
principal na entrada do 
Povoado da Gerais, bem 
como a colocação de uma 
porteira para passagem de 
cavaleiros.

De acordo com o 
líder, moradores e usuários 
relataram que o mata-burro 
se encontra desalinhado. 
Já a reivindicação da 
porteira se deve ao fato 
da estrada ser embecada 
e os cavaleiros não terem 
passagem no local.

Durante a sessão 
ordinária do Legislativo 
realizada no dia 9 de 
setembro de 2019, Antônio 
Gabriel detalhou o problema 

Liberada a pavimentação
de parte da estrada do Japão Grande

O líder do governo no plenário da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) informou, durante a sessão ordinária do 
Legislativo realizada no dia 30 de setembro de 2019, que 
foi liberada a pavimentação de parte da estrada do povoado 
do Japão Grande, ligando a BR-381 ao calçamento de 
paralelepípedos. 

De acordo com o parlamentar, a Caixa Econômica 
Federal já autorizou licitar a obra, cuja segunda parte 
será coberta com recursos do empréstimo aprovado 
pela Câmara. Geraldo Lucas grifou a importância dessa 
iniciativa para a comunidade do Japão Grande, que aguarda 
e merece a obra. O vereador agradeceu ao senador Antônio 
Augusto Anastasia (PSDB-MG), por direcionar essa obra 
ao município e parabenizou o prefeito Geraldo Antônio da 
Silva (PSD), que tem se esforçado para conseguir, junto a 
parlamentares e órgãos federais, os recursos necessários ao 
desenvolvimento municipal. 

Sobre o assunto o líder da bancada do PSDB, Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara, pediu aos seus colegas 
vereadores que, tendo em vista a função assumida por todos 
de fiscalizar os atos do Poder Executivo, acompanhem de 
perto o desenvolvimento das obras que serão realizadas na 
cidade, pois, apesar de ainda não terem sido efetivadas as 
licitações, tudo se encaminha para as pavimentações serem 
feitas pela mesma empresa que tem vencido os pregões 
da Prefeitura. Acrescentou o líder, que os moradores do 
Japão Grande merecem um asfalto de qualidade, daí a 
necessidade dos vereadores acompanharem de perto esses 
trabalhos.

Também abordando o tema, o secretário da Mesa 
Diretora, vereador Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho 
(PSD) propôs ao plenário a constituição de uma comissão 
especial para acompanhar os pregões presenciais que serão 
realizados no recinto da Prefeitura, esclarecendo dúvidas 
e apontando possíveis falhas, exercendo assim, de forma 
ainda mais completa, a missão fiscalizadora da Câmara.  

Copa Soldado Batista recebe 
homenagens no plenário

O vice-presidente da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis (DEM), parabenizou a organização da Terceira Copa 
Soldado Batista, torneio de futebol amador que acabava de 
ser realizado na cidade, no campo do Independente Futebol 
Clube. 

Marcelo relatou que esteve presente na partida final, 
realizada no dia 14 de setembro, tendo levantado a taça de 
campeã a equipe do Ousadia, do povoado Japão Grande, 
que venceu as duas partidas finais contra a equipe do Min 
Acher, por  1 a 0 e 2 a 1, respectivamente. Marcelo aplaudiu 
os vencedores do torneio, bem com as outras equipes 
participantes e o público que prestigiou as partidas finais, 
que segundo ele lotaram o estádio. Marcelo acrescentou que 
o “Ousadia” é um time novo, formado na comunidade rural 
de Carmópolis.

Ainda sobre o torneio, Marcelo acrescentou que 
se trata de uma iniciativa saudável, que deixa o nome do 
soldado Batista sempre na memória da população, uma 
pessoa admirada por todos, tendo sido atleta das equipes 
do Tupanuara e do Independente, tendo também atuado 
em outros times. Um cidadão que se dedicava inteiramente 
ao esporte de Carmópolis de Minas. Marcelo concluiu, 
afirmando que se sente honrado em receber, todos os anos, 
o convite para participar da final desse grande evento 
esportivo.

O vereador Célio Roberto Azevedo (PSD) também 
aplaudiu os organizadores e as equipes finalistas da 
Copa, cujos jogos foram realizados com casa cheia, numa 
verdadeira festa esportiva.  

Sérgio Damião Morais (PSDB) parabenizou o ex-
presidente do Independente, senhor Renato, de quem 
partiu a iniciativa de homenagear o soldado Batista com o 
nome do torneio. Ele também aplaudiu a todas as equipes 
participantes e acrescentou que a Copa vem crescendo a 
cada ano, de maneira cada vez mais organizada.

Gilberto Arnaldo de Freitas - Betinho (PSD) 
aplaudiu o sucesso de mais uma edição da Copa Soldado 
Batista, tendo as rodadas transcorrido de forma alegre e 
pacífica, sem confusões no estádio e com os jogos sendo 
apitados por juízes de outras cidades, evitando, assim, uma 
série de transtornos. Ele parabenizou o atual presidente 
do Independente, senhor Cristian, bem como a todos os 
organizadores.

Mata-burro desalinhado gera
problemas para escoamento da produção 

encontrado naquele local. 
Disse o vereador que 
em algumas ocasiões já 
havia se pronunciado 
sobre o assunto, pois afeta 
diretamente o trânsito 
de caminhões com carga 
de tomates, sendo uma 
passagem importante para 
o escoamento da produção. 
Segundo o vereador, a 
passagem se torna perigosa 
devido ao desalinhamento 

do mata-burro. Disse, 
ainda, que se trata de 
uma obra simples, com 
os moradores da região se 
propondo a colaborar para 
a sua concretização.

Endossando e 
reforçando a iniciativa de 
Antônio Gabriel, Dirceu 
da Silva (PSD) lembrou 
que em seus quatro 
mandatos como vereador, 
sempre lutou para resolver 

aquele problema. Segundo 
ele, em conversa com o 
atual prefeito Geraldo 
Antônio da Silva (PSD), 
recebeu a informação 
de que, por exigência 
da concessionária que 
administra a Rodovia 
Fernão Dias, o município 
teria que arcar com a 
construção de uma ponte 
no local, o que seria muito 
dispendioso. 

O município de Carmópolis 
de Minas realizou no domingo, 
06 de outubro, eleições para 
composição do Conselho Tutelar 
(CT) órgão que trabalha com 
questões relacionadas a crianças 
e adolescentes. Dos treze 
candidatos inscritos, foram eleitos 
para um mandato de quatro anos:  
Édina Cristina Machado, com 
658 votos; Whatiffa Francielli 
dos Santos Nogueira, com 653 
votos; Renato Silva Freitas, com 
563 votos; Ednéia Maria do 
Nascimento Costa, com 562 votos 
e Marta do Carmo Costa, com 
554 votos. O assunto foi abordado 
por vereadores, durante a sessão 
ordinária da Câmara Municipal 
realizada no dia 7 de outubro de 
2019. 

O presidente do Legislativo, 
vereador Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD), parabenizou 
os eleitos, obtendo uma grande 
vitória num processo marcado 
pela democracia e pelo bom senso.

O vice-presidente do 
Legislativo, vereador Marcelo de 
Freitas dos Reis (DEM) fez uma 
referência especial à primeira 
colocada no certame, filha do 
vereador José Munir Machado 
(PSDB).  Marcelo destacou o 
ambiente de tranquilidade no 
qual transcorreu o pleito e o bom 
nível dos candidatos, incluindo 
aqueles que não conseguiram se 
eleger, parabenizando a cada um 
e desejando aos eleitos que façam 
um bom trabalho.

O vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) aplaudiu os 

candidatos eleitos e reeleitos 
para o CT, como também a todos 
aqueles que colocaram seus nomes 
à disposição dos eleitores. 

José Munir Machado 
(PSDB) destacou a tranquilidade 
que imperou durante o pleito. 
Disse sentir orgulho por sua 
filha ter sido reeleita, sinal de 
que executa bom trabalho. Ele 
agradeceu aos vereadores e a 
todos que se empenharam na 
campanha, desejando que os 
eleitos façam um belo trabalho 
junto às crianças e adolescentes. 
E lembrou que, apesar de sua 
inegável importância, muita gente 
não dá valor a essa eleição, não 
comparecendo para votar, mas 
quem acompanha o dia a dia do 
Conselho, pode avaliar o quanto 
ele faz pelo bem da sociedade.

Geraldo Lucas (DEM) – 
líder do governo no plenário, 
reiterou as palavras de seus 
colegas. Para ele essa é uma área 
bastante sensível, por se tratar de 
trabalho com crianças e jovens, 
mas que ficava na torcida para que 
pudessem desempenhar bem suas 
funções. Sobre a eleição da filha 
de José Munir, ele afirmou que 
esse sucesso reflete os atos sociais 
do vereador e de sua família. 

Sérgio Damião Morais 
(PSDB) aplaudiu os participantes, 
pedindo a Deus que os ilumine 
e dê aos eleitos muita força para 
trabalhar em prol da juventude 
carmopolitana. 

Dirceu da Silva (PSD) 
congratulou-se com candidatos, 
destacando o empenho de todos, 

que resultou na boa votação 
obtida pelos eleitos, bem como 
por aqueles que não ficaram entre 
os cinco mais bem votados. Para 
ele isso reflete o bom nível dos 
candidatos. Dirceu chamou a 
atenção para o excelente trabalho 
desenvolvido pelos conselheiros, 
que muitas vezes não é de 
conhecimento público, devido às 
suas peculiaridades e ao sigilo que 
envolve determinadas questões. 

Onaldo José dos Santos 
(PSDB) parabenizou os eleitos 
e todos os que disputaram as 
vagas no Conselho, dentro de 
uma campanha muito disputada, 
que mostrou a qualidade dos 
candidatos. 

João Francisco Vieira (PSD) 
fez coro aos aplausos direcionados 
ao pleito e defendeu a criação de 
uma lei tornando obrigatório o 
voto para o Conselho Tutelar, pois 
somente assim a população dará 
mais importância a ele.

Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara – líder do bloco do 
PSDB, cumprimentou seu colega 
José Munir pela eleição de sua 
filha, como também a todos que 
tiveram êxito na eleição, desejando 
boa sorte em seus afazeres. Ele 
também elogiou a postura e 
a disponibilidade de todos os 
candidatos que participaram do 
evento.

Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD) citou a boa 
quantidade de votos alcançada 
pelos candidatos, avaliando o pleito 
como muito difícil, numa votação 
acirrada e decidida voto a voto.

Carmópolis elege seu novo Conselho Tutelar



JORNAL DA CÂMARA - SETEMBRO 2019 PÁGINA 07

Falando durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis de 
Minas, realizada no dia 30 de setembro 
de 2019, o presidente do Legislativo, 
vereador Antônio Pinto de Vasconcelos 
(PSD) -foto- parabenizou a presidente 
da Associação Comercial e Industrial 
de Carmópolis de Minas (ASCINCAR), 
senhora Sônia Aparecida Cordeiro 
Padilha, pela realização do evento 
“Mérito Empresarial”, levado a efeito no 
sábado, 28 de setembro, no auditório da 
instituição.

O presidente cumprimentou 
os empresários homenageados e toda 
classe empresarial carmopolitana, 
ressaltando a importância econômica 
e social da categoria para o município, 
especialmente no que se refere à geração 
de empregos, aumento do Produto Interno 
Bruto (PIB) e da arrecadação municipal, 
como também a disponibilização de uma 
variada gama de mercadorias e serviços 
para a população, contribuindo para a 
melhoria de vários fatores sociais.  

De acordo com lista fornecida 
pela ASCINCAR, foram homenageados 
durante o evento: Categoria Auto Peças e 
Derivados - Auto Peças Xiru; Categoria 
Moto Peças e Motosseras - Geraldo 
Motos e Motosseras; Categoria Postos de 
Gasolina - Posto Minas Car; Categoria 
Varejista de Comésticos, Produtos de 
Perfumaria e de Higiene Pessoal - Instituto 
Rol; Categoria Artigos de Vestuário e 
Presentes - Buganville Fashion; Categoria 
Artigos de Calçados - Helyanne Calçados 
Esporte e Lazer; Categoria Artigos 
Agropecuários - Agropecuaria Sonho 
Verde; Categoria Comércio de Veículos 
Automotivos - BJ Veículos; Categoria 
Comércio de Móveis de Decoração - JL 
Móveis; Categoria Comércio Varejista 
de Artigos Diversos - Loja do Negão; 
Categoria Fabrica de Brinquedos 
de Madeira - May Brink; Categoria 
Papelaria - Estudante e Cia; Categoria 
Enxovais e Decoração – Decorart; 
Categoria Óticas - Ótica Nova Visão; 
Categoria Construções e Acabamentos 
- Irmãos Lebron; Categoria Comércio 
Varejista de Madeira - Madeireira Pau 
de Oleo; Categoria Comércio Varejista 
de Materiais Eletricos - Elétrica Pau de 
Oleo; Categoria Comércio Varejista de 
Tintas e Materiais para Pintura - Luidar 
Tintas Carmópolis; Categoria Açougues 
- Açougue Costa; Categoria Padarias 
e Lanchonetes - Padaria Arte e Sabor; 
Categoria Mercearias e Supermercados 
- Supermercado Ponto Certo; Categoria 

Bares e Restaurantes - Restaurante 
e Churrascaria Casarão; Categoria 
Comércio de Hortifrutigranjeiros – 
Seleta; Categoria Comércio Varejista de 
Frutas e Legumes - Hiper Sacolão Tonho 
Peão; Categoria Confecções de Vestuário 
- Cravo e Canela Confecções; Categoria 
Aluguel de Objetos Vestuário, Jóias e 
Acessórios - Patrícia Noivas; Categoria 
Indústria - Copobrás-MG; Categoria 
Saúde - Santa Casa de Mis. Nossa Sra do 
Carmo; Categoria Clínicas de Fisioterapia 
e Condicionamento Físico - Spaço 
Vida; Categoria Drogaria e Farmácia 
- Drogaria Santa Rita de Cássia - Uai 
Farma; Categoria Instituições Financeiras 
- Sicoob Credicarmominas; Categoria 
Salão de Beleza - Salão da Pitucha; 
Categoria Auto Escola - Auto Escola São 
Judas Tadeu; Categoria Contabilidade 
- Gotti Contabilidade e Assessoria 
Empresarial; Categoria Transportes - 
Viação Giseletur; Categoria Comércio 
Varejista de Máquinas e Equipamentos 
Elétricos Eletrônicos - CTI do Celular; 
Categoria Serviços de Alimentação para 
Eventos - Buffet Lebron; Categoria 
Corretores e Agencia de Seguros - Rose 
Rabelo Seguros; Categoria Rede de Ensino 
- Colégio Pentagono; Categoria Obras de 
Alvenaria - Black Construtora; Categoria 
Comércio Varejista de Alimentos - Cacau 
Show; Categoria Impressos em Geral 
- Carmo Gráfica; Categoria Comércio 
Atacadista de Produtos Siderurgicos e 
Metalúrgicos – Centralfer; Categoria 
Atividade Odontológico - Centro de 
Tratamento Odontológico; Categoria 
Instalação e Manutenção Elétrica - Eletro 
Eletrônica Coalhado; Categoria Comércio 
de Gás - Disk Liquigás; Categoria 
Atividade de Sonorização e Iluminação - 
Fernando Freitas Produtora Audiovisual; 
Categoria Comércio Varejista de Flores e 
Plantas Naturais - Floricultura Flor e Arte; 
Categoria Comércio Varejista de Artigos 
Fotográficos - Foto Arte; Categoria 
Prestação de Serviços - Loteria Estrela da 
Sorte; Categoria Indústria de Alimentos 
- Mazé Doces; Categoria Comércio de 
Artigos para Animais de Estimação - Pet 
Shop Faro Fino; Categoria Comércio 
de Artigos para Piscinas – Primordial; 
Categoria Designer, Montagem e 
Instalação de Sinalizações em Diversos 
Ambientes - T-Designer; Categoria 
Melhor Empresário do Ano - Metalúrgica 
Fercar/ Helvenecio; Categoria 
Destaque em Atendimento - Helyane 
Calçados/ Rosa; Categoria Destaque em 
Atendimento - Realce Modas/ Fabiana.

O novo provedor 
da Santa Casa de 
Misericórdia de Carmópolis 
de Minas, senhor José 
Saulo Vasconcelos (foto), 
participou da sessão ordinária 
da Câmara Municipal, 
ocupando o espaço dedicado 
à “Tribuna Livre” para 
explicar aos vereadores e 
à população como é feito 
o processo de sucessão no 
cargo. Sua posse se deu em 
vista da desistência, por 
problemas particulares, dos 
componentes da diretoria que 
estavam à sua frente na linha 
sucessória. Ele informou 
que naquele momento 
realizava um levantamento 
sobre a situação financeira 
do hospital, definida por ele 
como “preocupante”. 

Saulo revelou que 
até naquele momento a 
Santa Casa não havia feito 
o pagamento de parcelas 
do décimo-terceiro salário 
dos funcionários. Também a 
instituição se encontrava há 
três anos sem pagar a conta 
de energia elétrica, que 
somente não foi cortada por 
se tratar de uma instituição 
filantrópica, tudo por causa 
de uma dívida da Prefeitura 
para com o hospital. 

Saulo revelou 
números e também falou 
sobre a falta de prestação 
de contas mensais dos 
recursos públicos repassados 
ao hospital pelo Poder 
Executivo, em obediência 
a uma decisão judicial. 
Disse ele que as contas são 
prestadas mensalmente 
à Prefeitura por meio de 
emissão de notas fiscais 
e aos irmãos uma vez por 
ano, em obediência ao 
que determina o estatuto 
da irmandade. A dívida da 
Prefeitura, de acordo com 
o provedor, refere-se aos 
reajustes anuais realizados 
nos repasses judiciais da 
Prefeitura desde 2015, de 
acordo com o Índice de 
Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), no total de 
R$ 1.967.752,30. 

De acordo com Saulo, 
a evolução da dívida leva a 
outros problemas, como o 
ocorrido em 2016, quando 
a Prefeitura foi condenada 
a pagar uma multa de 
R$ 61.452,46, mais os 
honorários advocatícios, 
no valor de R$ 23.500,00, 
gerando um prejuízo para o 
município de quase R$ 80 
mil. Disse ainda que a dívida 
gerada pela judicialização 
vai acarretar um déficit 
municipal de, no mínimo, 
R$ 250 mil, representados 
pelos 10% que cabem ao 
advogado. 

Afirmou o provedor 
que a intenção da Santa 
Casa é que haja um acordo 
com a Prefeitura, já que se 
trata de dívida existente, 
com cálculos realizados 
pela própria Justiça. Para 
ele, além do atraso no 
pagamento das contas do 

Provedor revela situação financeira preocupante da Santa Casa

hospital, a inadimplência 
da Prefeitura também gera 
prejuízos financeiros para o 
próprio município. Obervou 
que existem outras multas 
e débitos referentes ao 
contrato, que chegam a quase 
R$ 200 mil a serem pagos 
pela Prefeitura. “A Santa 
Casa é muito demonizada 
no que se refere às suas 
relações com a Prefeitura e 
postos de saúde”, afirmou o 
provedor, garantindo que, na 
condição de voluntário, dará 
um bom andamento para a 
Santa Casa, sem política e 
para o bem da população de 
Carmópolis. 

O vice-presidente do 
Legislativo e presidente da 
Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) que investiga 
os gastos de verbas públicas 
pelo hospital, vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis 
(DEM), pediu ao presidente 
da Câmara, vereador Antônio 
Pinto de Vasconcelos (PSD), 
que transcrevesse, na 
íntegra, o pronunciamento 
do provedor, para que fosse 
juntado aos documentos da 
CPI, anexando, ainda, uma 
cópia da gravação. Marcelo 
pontuou algumas colocações 
feitas por ele durante reunião 
da CPI realizada naquela 
mesma data, entre elas a de 
que muitas vezes as pessoas 
entendem uma CPI como 
se ela apurasse diretamente 
alguma irregularidade, 
mas que, na verdade, se 
trata de um trabalho mais 
aprofundado, que só será 
concluído no relatório final, 
aí sim, apontando prováveis 
falhas. Para ele, a CPI poderá 
ajudar muito a Santa Casa, 
pois a Comissão se propõe 
a ser imparcial em seu 
trabalho, até mesmo podendo 
constatar que o valor hoje 
repassado mensalmente à 
instituição seja realmente 
insuficiente, o que somente 
será definido mediante 
as informações a serem 
levantadas. Acrescentou que, 
em nível de atendimento 
pessoal, nada tem a reclamar 
da Santa Casa e que ela é 
a porta de entrada para os 
pacientes de Carmópolis. 
“Ela é a referência em 
urgência e emergência no 
município, pois a doença não 
tem hora nem dia marcado 
para ocorrer”, destacou o 
vereador. 

O novo provedor 
recebeu dos vereadores 
votos de boa gestão, em 
vista da responsabilidade 

que envolve o cargo, mesmo 
sendo ele não remunerado e 
de natureza voluntária.  

O líder do governo no 
plenário, vereador Geraldo 
Lucas (DEM) explicou que 
ao requerer a prestação 
de contas, os vereadores 
querem que a Santa Casa 
mostre, de forma detalhada, 
onde e em que o dinheiro 
está sendo gasto.

O líder também pediu 
à Comissão Parlamentar 
de Inquérito que verifique 
o andamento do processo 
em curso envolvendo a 
Santa Casa e a Prefeitura, 
constatando ou não o 
trânsito em julgado, pois 
se o município deve tudo 
isso que alega o provedor, a 
Santa Casa poderia requerer 
um penhora judicial dos 
valores. Dessa forma, 
argumentou o líder que 
cabem esclarecimentos 
sobre o conteúdo da 
manifestação de Saulo.

O líder do bloco do 
PSDB, vereador Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo 
Lara, justificou sua renúncia 
ao cargo de componente 
da CPI, segundo ele por 
motivos pessoais, pois 
pessoas de sua família 
prestam serviços à Santa 
Casa. 

Na condição 
de membro da CPI, o 
secretário da Mesa Diretora 
da Câmara, vereador 
Gilberto Arnaldo de Freitas 
- Betinho (PSD) esclareceu 
que seu objetivo não é 
político, e sim de procurar 
soluções para a melhoria 
do Pronto Atendimento, 
fortalecendo, assim, a Santa 
Casa e constatando se os 
recursos que estão sendo 
repassados são suficientes 
ou não. Observou o 
vereador que para se 
entender os problemas da 
Santa Casa não se pode ater 
somente ao presente, mas ao 
histórico apresentado pela 
instituição, assim como é 
preciso aguardar as decisões 
judiciais sobre os impasses 
ora gerados entre o hospital 
e a Prefeitura. 

Falando em nome 
do Legislativo Municipal, 
o presidente Antônio Pinto 
de Vasconcelos (PSD), 
agradeceu a presença 
e participação do novo 
provedor da Santa Casa 
de Carmópolis de Minas, 
desejando a ele boa sorte 
no desempenho de sua 
importante função.

Presidente parabeniza a ASCINCAR 
e empresários carmopolitanos

Foto Arte Daniel

O presidente da Câmara, Antônio Pinto, 
com a presidente da Ascincar, Sônia Cordeiro.

Volney Fotografias
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João Bosco Ribeiro

O senhor Edson 
Rodrigues de Oliveira 
(foto ao lado) participou da 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas, realizada no dia 
23 de setembro de 2019, 
para alertar os senhores 
vereadores quanto aos 
riscos de privatização da 
empresa de Correios do 
Brasil, que está sendo 
planejada pelo atual 
presidente da República, 
Jair Messias Bolsonaro 
(PSL). Para ele, caso 
isso ocorra, a cidade de 
Carmópolis poderá ficar 
sem a sua agência postal, 
já que os futuros donos 
visarão apenas o lucro, 
fechando as agências de 
cidades pequenas.

Ele discorda do 
projeto de privatização 
dos Correios, por se 
tratar de uma empresa de 
grande porte, que presta 
serviços essenciais à 
população e, no caso de 
ser vendida, com certeza 
diminuirá sua estrutura de 
atendimento, fazendo com 
que moradores de cidades 
como Carmópolis tenham 
que se deslocar até uma 

A tradicional Festa do Congado, 
que ocorre anualmente em Carmópolis 
de Minas, foi motivo de aplausos 
por parte de vereadores, durante a 
sessão ordinária da Câmara Municipal 
ocorrida no dia 23 de setembro de 2019.  
Considerados como grande expressão da 
cultura local, os festejos mais uma vez 
chamaram a atenção de muitas pessoas, 
que participaram dos reinados realizados 
no centro da cidade. Os vereadores 
criticaram, entretanto, a realização da 
festa nas mesmas datas do Rodeio, 
diminuindo a participação do público.

Ao abordar o tema, o vice-
presidente do Legislativo, vereador 
Marcelo de Freitas dos Reis (DEM), 
afirmou que, embora não concordasse 
com a realização de duas festas ao 
mesmo tempo, o evento não deixou de 
ser muito bem organizado, mas percebeu 
que o Congado não recebeu a devida 
atenção do poder público, justamente por 
causa da outra festa muito grande, que 
transcorreu no mesmo período, ficando 
difícil para muitas pessoas conciliarem 
as duas coisas.

Sobre o evento, o vereador Sérgio 
Damião Morais (PSDB) elogiou a 
participação de todos os congadeiros e 
do padre Jorge Pereira de Souza Júnior, e 
também lamentou que as festas religiosas 
têm sempre coincidido com outros 
eventos em Carmópolis, diminuindo 

a participação popular. Ele pediu ao 
secretário da Cultura para organizar o 
calendário de festas, de forma que isso 
seja evitado. 

Onaldo José dos Santos (PSDB) 
chamou a atenção para a importância 
social do Congado e que, por isso, 
precisa receber todas as atenções dos 
poderes Executivo e Legislativo. Ele 
destacou, ainda, a tradição que envolve 
as comemorações e lembrou que, 
comparada à atual, a festa de anos atrás 
era gigantesca. Para ele, a concorrência 
com o Rodeio diminui muito a frequência 
de público.

Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) aplaudiu a realização do 
Congado, destacando a participação de 
coral da cidade de Perdões, interpretando 
a música “Lamento do Negro”. 
Constatou, entretanto, a pouca atenção 
dada à festa pelo poder público e disse 
ter feito essa queixa pessoalmente ao 
prefeito, pois trata-se de um evento de 
grande força cultural, que precisa ser 
prestigiado e preservado.

Dirceu da Silva (PSD) fez coro 
às críticas sobre a realização de mais de 
um evento popular nas mesmas datas, 
lembrando que o problema já ocorreu 
outras vezes em Carmópolis. Ele citou 
como exemplo dos mais negativos o ano 
em que o rodeio coincidiu com a festa da 
padroeira.

Congado merece mais 
atenção do poder público, 

dizem vereadores

Carmopolitano alerta sobre riscos 
de privatização dos Correios

cidade maior para postar 
uma correspondência ou 
um objeto. Por conta disso, 
argumentou o reclamante 
que é necessário lutar 
contra a privatização 
dos Correios agora, 
fazendo um mutirão e 
estabelecendo contato 
com deputados federais 
e senadores votados em 
Carmópolis, para que 
votem contra o projeto. 
“Se não fizermos nada, 
quem ganhar o pregão vai 
ficar com o filé, deixando 
o osso para as prefeituras”, 
alertou o cidadão. Ele pediu 
aos vereadores que, na 
condição de representantes 
da população, que se 
esforcem para que isso não 
ocorra.

O líder do governo 

no plenário, vereador 
Geraldo Lucas (DEM), 
agradeceu a presença do 
senhor Edson na Casa e 
prometeu se aprofundar 
no projeto de privatização 
dos Correios, para 
entender melhor a questão 
e avaliar se será bom ou 
ruim para os municípios. 
A partir daí ficará mais 
fácil entrar em contato 
com os representantes 
da cidade no Congresso 
Nacional, para que se 
posicionem em favor dos 
interesses de Carmópolis 
de Minas.

Os demais 
vereadores endossaram os 
argumentos apresentados e 
se colocaram à disposição 
para trabalharem em favor 
dos interesses municipais.

O cidadão carmopolitano Almir 
Teixeira dos Santos (foto ao lado) ocupou 
o espaço dedicado à Tribuna Livre, durante 
a sessão ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 23 de 
setembro de 2019, para pedir o apoio dos 
vereadores no sentido de resolver problema 
existente na Rua Aníbal Gonçalves, no 
Bairro Cacimba, no que diz respeito ao 
trânsito de veículos pesados. Devido 
à acentuada declividade, caminhões e 
carretas encontram dificuldades em subir a 
rua, havendo perigo iminente de acidentes 
graves, depois que a via foi asfaltada. 

O reclamante informou sobre a 
existência de placas no início e final da 
rua, proibindo o trânsito de veículos com 
peso acima de cinco toneladas, mas a 
sinalização, muito pequena e invisível, não 
impede que motoristas de outras cidades, 
que não conhecem a via e se orientam por 
GPS, circulem por ela, colocando em risco 
sua própria integridade física, bem como a 
de moradores e transeuntes. E advertiu que 
não é aconselhável esperar acontecer, para 
depois lamentar. 

Almir, que é motorista de caminhão, 
relatou que já houve casos de carretas que 
não conseguiram subir a rua, tendo que 
parar no meio do trajeto, uma manobra 
perigosa, que pode redundar na perda do 
controle do veículo. Ele relatou um caso 
em que uma carreta bateu num veículo 
estacionado e por pouco não invadiu 
uma casa. Ainda de acordo com Almir, a 
princípio o motorista não consegue avaliar 
a declividade, entrando pela via sem a 
noção de que conseguirá chegar ao fim 
da subida. E uma carreta descontrolada, 
naquele local, produzirá uma grande 
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tragédia.
O motorista também demonstrou sua 

preocupação com a escassez de quebra-
molas naquela via, onde foi instalado 
apenas um, havendo  necessidade de pelo 
menos mais um redutor de velocidade.

Sobre o problema, o vereador José 
Munir Machado (PSDB) informou ter 
recebido várias reclamações de moradores 
e usuários daquela via e que já sugeriu à 
Prefeitura que seja feito um estreitamento 
de pista nos extremos da rua, impedindo 
que veículos mais largos, como é o caso dos 
caminhões e carretas, trafeguem pelo local. 

Célio Roberto Azevedo (PSD) falou 
sobre a existência de estruturas verticais e 
horizontais que, instaladas na via, limitam 
tanto a largura quanto a altura máxima dos 
veículos que queiram trafegar por ela. 

Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) 
lembrou que a Prefeitura está implantando 
um plano de mobilidade urbana e que faria 
uma consulta à empresa executora, para ver 
se existe alguma iniciativa planejada para a 
Rua Aníbal Gonçalves.

Geraldo Lucas (DEM) – líder do 
governo no plenário, reforçou a alusão 
de seu colega Marcelo sobre o plano de 
mobilidade urbana, que inclui a sinalização 
de trânsito, bem como a instalação de 
quebra-molas e estreitamento de vias. Ele 

sugeriu ao presidente do Legislativo que 
encaminhasse ao Poder Executivo um 
ofício pedindo atenção especial com o 
problema da via em debate, de acordo 
com as normas nacionais de trânsito, mas 
que trataria da instalação de estruturas 
de forma imediata, devido à urgência 
requerida pelo caso. 

Sérgio Damião Morais (PSDB) 
disse que, a exemplo da Rua Anibal 
Gonçalves, a Rua Padre Jair Pereira 
passa pelo mesmo problema, mesmo 
já contando com sinalização que limita 
o trânsito de veículos pesados, que 
somente serve de enfeite, pois caminhões 
e carretas transitam pela via sem a 
mínima restrição. Ele concordou com 
o argumento de que é preciso resolver 
a questão antes que algo de mais grave 
ocorra.

Dirceu da Silva (PSD) citou 
vários problemas similares que ocorrem 
em outras ruas da cidade e espera que 
a empresa que formula o projeto de 
mobilidade urbana possa estar atenta a 
essas questões. 

Onaldo José dos Santos (PSDB), 
João Francisco Vieira (PSD) e Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo Lara 
(PSDB) referendaram os argumentos 
apresentados por seus colegas. 

Gilberto Arnaldo de Freitas - 
Betinho (PSD) alertou para as normas 
técnicas que envolvem a instalação de 
quebra-molas, que dependem, entre 
outros fatores, da inclinação da via. 
No caso em discussão, isso deverá ser 
estudado pela empresa que elabora 
o projeto de mobilidade urbana, 
juntamente com representantes dos 
moradores, durante as reuniões que têm 
ocorrido na Prefeitura. 

Tomou posse como deputado 
federal, em Brasília, o político mineiro 
Fabiano Tolentino (Cidadania) - foto 
-,  que se encontrava na condição de 
suplente. Ele ocupou a vaga deixada 
por Bilac Pinto (DEM) que assumiu a 
Secretaria de Governo de Minas Gerais. 
O fato foi destacado na Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas pelo vereador 
Onaldo José dos Santos (PSDB), durante 
a sessão ordinária realizada no dia 2 de 
setembro de 2019.

Onaldo desejou sucesso ao novo 
parlamentar, que já exerceu o cargo de 
deputado estadual, tendo trabalhado em 
favor do povo carmopolitano. O vereador 
disse ter certeza de que Tolentino continuará 
destinando verbas a Carmópolis, por meio 
de emendas parlamentares.

Com base eleitoral na região 
Centro-Oeste de Minas, o parlamentar foi 
vereador em Divinópolis e cumpriu dois 
mandatos na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais.

Tolentino toma 
posse como 

deputado federal


